
令和２年度 第２回  鈴鹿市立天栄中学校 学校運営協議会 実施報告書 

１ 日 時  令和２年６月１１日（木） １６：００～ １７：００   

 

２ 場 所  被服室 及び 調理室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

【委員長】コロナウィルス感染症の影響で，学校では様々な苦難がある，がんば

ってもらいたい。 

【学校長】５月末の分散登校を経て，６月１日より本格的な再始動となった。３

密を防ぎながら，日常を取り戻していきたい。 

【各委員自己紹介】各委員の自己紹介を行った。 

 

４ 協議内容 

（１）学校の様子 プロジェクターを用いて映像と共に学校長から説明をした。 

【校長】天栄中学校では子どもたちが落ち着いて授業に参加している。登下校時

では，お叱りを受けることもあるが概ね交通ルールも守っている。 

感染症予防のために手洗い・消毒の徹底，マスクの着用，対面授業等や

給食配膳時にフェイスシールドを着用している。 

（２）今後の教育活動について 行事予定表等を基に教育活動の説明をした。 

 【校長】今後，年間授業時間の不足のため行事・校時等を精選していく。 

 【学校】１１月に予定している「栄地区防災訓練」は鈴鹿市と合同で行い規模が

大きくなる予定 

（３）幼小中連携教育（本年度予定の主なもの） 

① 英語       鈴鹿大学英語スピーチ発表会（未定） 

② 児童生徒交流    6/14（金）中学校授業参観 

7/1・2（月・火）校区４小学校合同宿泊学習 

            12/8（火）校区人権フォーラム 

            1/20（水）新入生説明会 

1/23（土）校区小 6交流（稲生小希望者も） 

③ 教職員研修      8/5（水）校区教職員夏季合同研修会 

             適宜 小中相互学校訪問・各委員会 

（４）PTA関係・地域関係 

    ①廃品回収 コロナウィルス感染症拡大予防のため１学期は中止とした。 

 

３ 協議事項 

【委員】郡山地区で設置してある空き缶回収の利益はどれくらいあるのか？ 

【学校】地区別での収益等は把握していないが，４月～６月現在での学校コンテナ

の収益は，段ボール・アルミ缶・雑誌・新聞で総量 2780kg，業者から 950円，

鈴鹿市からの補助が 11120円見込まれる。古紙等の値段が下がっていて，今

後の収益の見込みはうすい。 

【委員】学校から栄地区への通学路の拡張について進展はありますか？ 



【学校】拡張工事について，ゆっくりではあるが工事が進んでいる。今後の詳しい

日程等は連絡がない。 

【委員】子どもの安全を守るために関係機関等に自治会等からも働きかける必要が

ある。 

 

４ その他 

（１）夏季休業日：8/1（土）～ 8/23（金） 

（２）夏季休業中学校閉庁日：8/12（水）～ 8/14（日） 

（３）第 1回ネットワーク委員会：7/7（火）15:00 天栄中学校 被服室（本館２Ｆ） 

（４）第 3回学校運営協議会 

令和 2年 10月 16日（金）15時 00分 熟議「学力向上」 

（５）市内状況 
 

５ 令和３年度 教科用図書見本 見学会（調理室） 

・各委員が実際に教科書見本を手に取り，本の大きさや内容等を確認した。 

 

以上 


